



Les nouvelles du jardin

publié le 22/01/2011

La classe de 6ème E et les ULIS ont été partagés en deux groupes. Certains s'informaient sur les végétaux à planter en cette saison pendant que d'autres, vêtus de gros manteaux et de gants de jardinage ont commencé à aménager le jardin.

Nous avons délimité les parcelles par des rondins de bois, puis on a placé des aiguilles de pins dans les allées afin d'éviter qu'il y ait de mauvaises herbes. On a utilisé une grelinette qui nous a permis d'aérer la terre. Cet outil dispose de deux manches et de quatre dents inclinées, c'est moins fatiguant qu'une bêche mais certains d'entre nous ont quand même trouvé que cela restait dur à enfoncer dans la terre. Il faut s'en servir à reculons afin d'éviter de piétiner ce que l'on a déjà retourné.

On a planté des fèves et des bulbes d'ail et de fleurs grâce à des plantoirs. Il a fallu respecter les profondeurs de plantation et d'écartement minimum entre les graines ou les bulbes.

Les élèves de 6ème E.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.